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広
島
熊
野
道
路
は
、
開
通
後

15
年
が
経
過
し
、
一
日
平
均
交

通
量
は
、
約
１
万
台
と
予
想
以

上
の
台
数
で
好
調
に
推
移
し
て

い
る
。
広
島
県
道
路
公
社
へ
の

有
料
道
路
料
金
値
下
げ
改
定
は

で
き
な
い
か
。 

Q　
公
社
に
確
認
し
た
と
こ
ろ
30

年
の
償
還
計
画
と
の
こ
と
で
あ

る
。
確
か
に
見
込
み
を
上
回
る

交
通
量
で
は
あ
る
が
、
そ
れ
に

伴
う
料
金
支
払
い
所
、
ト
ン
ネ

ル
内
ラ
ジ
オ
放
送
の
増
設
な
ど

施
設
維
持
管
理
の
増
額
も
あ
り
、

現
段
階
で
の
料
金
値
下
げ
は
困

難
で
あ
る
と
の
こ
と
で
あ
っ
た
。

し
か
し
な
が
ら
町
の
発
展
の
た

め
の
重
要
な
基
幹
道
路
で
あ
る

た
め
、
引
き
続
き
県
や
関
係
機

関
に
強
く
要
望
し
て
い
き
た
い
。 

A

　 

  

①
　
ボ
ラ
ン
テ
ィ
ア
セ
ン
タ
ー

の
設
立
経
緯
、
実
状
と
効

果 

 

②
　
防
犯
防
災
な
ど
の
ボ
ラ
ン

テ
ィ
ア
支
援
の
状
況 

③
　
職
員
定
数
の
適
正
規
模
の

捉
え
方 

  

④
　
職
員
提
案
制
度
の
提
案
範

囲
、
実
績
や
そ
の
後
の
状

況 

⑤
　
ス
ポ
ー
ツ
Ｎ
Ｐ
Ｏ
発
足
後

の
実
状 

⑥
　
外
部
委
託
に
移
行
す
る
事

業
の
諸
問
題
と
今
後
の
経

緯 
⑦
　
公
の
施
設
の
外
部
委
託
化

の
諸
問
題
、
老
朽
化
し
た

施
設
の
対
応 

⑧
　
上
水
道
事
業
の
外
部
委
託

の
可
能
性 

Q

　
第
３
次
行
政
改
革
大
綱
と
そ
の
実
施
計
画
（
平
成
15
年
度

か
ら
19
年
度
）
に
基
づ
く
取
組
み
を
計
画
的
に
推
進
す
る
こ
と

に
よ
り
、
よ
り
簡
素
で
効
率
的
な
行
政
運
営
を
目
指
し
て
い
る
。 

①
　
ボ
ラ
ン
テ
ィ
ア
参
加
者
と
受
入
側
の
ミ
ス
マ
ッ
チ

が
大
き
な
課
題
で
あ
っ
た
た
め
、
社
会
福
祉
協
議

会
に
セ
ン
タ
ー
を
設
立
し
、
支
援
す
る
こ
と
で
そ

の
解
消
を
図
っ
て
い
る
。 

②
　
昨
今
の
状
況
か
ら
極
め
て
重
要
で
あ
り
「
防
犯
ま
ち
づ

く
り
協
議
会
」
等
と
十
分
に
連
携
し
取
組
ん
で
い
く
。 

③
　
総
務
省
が
示
し
た
定
員
モ
デ
ル
な
ど
と
の
比
較
で

は
現
状
規
模
は
適
正
で
あ
る
と
考
え
て
い
る
が
、

新
規
採
用
の
抑
制
や
、
職
員
配
置
の
見
直
し
な
ど

を
行
い
ス
リ
ム
な
組
織
を
め
ざ
し
て
い
く
。 

④
　
職
員
提
案
制
度
は
導
入
検
討
中
で
あ
り
、
新
た
な

人
事
・
給
与
制
度
に
お
け
る
職
員
能
力
の
評
価
手

法
の
開
発
と
あ
わ
せ
て
整
理
を
行
っ
て
い
く
。 

⑤
　
生
涯
ス
ポ
ー
ツ
の
普
及
を
町
民
が
主
体
と
な
り
実

践
活
動
を
通
じ
て
推
進
す
る
こ
と
を
目
的
に
組
織

化
さ
れ
た
法
人
。
町
民
体
育
館
な
ど
の
指
定
管
理

者
と
し
て
、
サ
ー
ビ
ス
の
質
的
向
上
に
尽
力
い
た

だ
い
て
い
る
。 

⑥
・
⑦
　
施
設
の
本
来
の
目
的
が
、
効
率
的
か
つ
効
果
的

に
達
成
で
き
る
こ
と
が
判
断
の
前
提
と
な
る
。
施
設

の
老
朽
化
問
題
も
含
め
慎
重
に
検
討
し
て
い
き
た
い
。 

⑧
　
本
町
は
浄
水
場
等
の
施
設
を
持
た
な
い
た
め
委
託

可
能
な
業
務
に
限
り
が
あ
る
が
、
委
託
が
経
営
合

理
化
に
有
効
で
あ
る
か
ど
う
か
改
め
て
検
討
す
る

必
要
が
あ
る
と
考
え
て
い
る
。 

A

行政改革の進捗状況と今後の展開は。 
 
各分野において計画的に推進中である。 

（橋本助役）  

Q

A

（大瀬戸議員） 

広島熊野道路の値下げの可能性は。 
 
困難ではあるが要望は行っていく。（平本町長） 

Q

A

（藤本議員） 


